



# ANTIGUOS SOLIDARIOS

LAS BUENAS NOTICIAS DE LOS ANTIGUOS DE MONTESIÓN SOLIDARIOS

Comunicado 61

25 de julio de 2014

Escribimos estas “Buenas noticias” cuando todavía nos encontramos bajo los efectos positivos de nuestra cena de verano del 12 de julio en Son Bono. Este evento tuvo lugar gracias a la hospitalidad de los Padres Jesuitas y de las Hermanas de la Caridad del Sagrado Corazón de Jesús. En el estreno de nuestra Coral se pudo comprobar el resultado del buen trabajo de cantantes y directora iniciado apenas siete meses antes. La comida fue excelente. Las 358 personas que asistieron quedaron bien satisfechas.

A pesar del calor y del ambiente estival, nuestra actividad continúa y, como siempre, daremos servicio a nuestros beneficiarios también durante el mes de agosto, porque sus necesidades no se van de vacaciones.

Si nuestro trabajo es posible es gracias a la colaboración de mucha personas y entidades. Aquí queremos mencionar las siguientes:

1.- El día 17 de junio nuestra voluntaria Marian Feliu y nuestro amigo Alfredo García Valtuille ofrecieron un recital de boleros en el Casal Joan Alcover. La íntegra recaudación fue dedicada a los “Solidarios”.

2- La entidad Duet Creix, el personal del Banco de Sabadell y el Hospital de Son Llatzer, este último en una campaña promovida por los Rotarios, han recaudado ropa y juguetes para nuestros niños y niñas.

3- La Cofradía del Silencio de Nuestra Señora de Montesion y la Coral “Veus Amigues” nos han hecho un importante donativo.

4- Ha continuado la intensa colaboración con el Colegio Madre Alberta y las entidades próximas, como son las Antiguas Alumnas o el Grupo “Deja Huella” que nos han aportado el fruto de su actividad solidaria.

5- El Corte Inglés nos ha hecho una valiosa donación de objetos nuevos y de primera calidad, destinados a las familias beneficiarias.

6- Las entidades “Bongrup”, “Colonette” y “R. Damians” nos han hecho importantes donativos.

7- Nos ha dejado Alicia Bernat Delteil que cada semana tejía ropa de bebé para nuestro proyecto. Los desconocidos recién nacidos que recibían estos jerséis y gorros que dignificaban las canastillas que nosotros proporcionamos a sus madres, la echarán de menos.

8- Nuevos voluntarios: 14; y donativos de los últimos dos meses: 4.753 €.

Y para acabar dos avisos importantes de actos para los que os pedimos asistencia y difusión:

1- El día 6 de agosto a las 21’30, en el Castell de Bellver, se celebra un concierto de Joaquín Achúcarro a beneficio de los Antiguos de Montesion Solidarios, patrocinado por la Obra Social Sa Nostra-BMN. Entradas en Casa Martí (Reina Esclaramunda 5, horario comercial) y Centro Cultural Sa Nostra (Concepció 15, de 11 a 14 horas).

2- El 9 de agosto a las 20’30 en el Encinar de Son Xerubí, de Son Servera, organizado por la familia Palerm-Nebot y la Asociación Cultural Algarada, tendrá lugar un concierto de Tomeu Matamales y Robin y Pep Alba (“Los 5 del Este”) con canciones de siempre, en beneficio de nuestro proyecto “Aliments i Solidaritat” y de una escuela de Mali.

En nombre de las 3.392 familias destinatarias finales de vuestra generosa ayuda, os queremos manifestar nuestro más sincero agradecimiento.

Con nuestra gratitud, afecto y abrazo.

ANTIGUOS DE MONTESIÓN SOLIDARIOS